

MWO S.C. Winstanley, CD



After almost 28 years of loyal and dedicated service to the Canadian Armed Forces and the Canadian Military Engineer Branch, MWO Steve Winstanley, CD, will retire on 02 July 2024.

MWO Winstanley joined the Canadian Armed Forces as a Combat Engineer in 1996. Upon completion of QL 3 training in Chilliwack, BC, he was posted to 4 Engineer Support Regiment (4 ESR) in Gagetown, NB. He participated in various training exercises and deployed to Bosnia, Africa, and Haiti. He was then posted to the Canadian Forces School of Military Engineering (CFSME) in 2004 for four years as a Bridging Instructor.

From CFSME, Steve served as the 23 Fd Sqn, 1 Tp Recce Sgt and 23 Fd Sqn Ops NCO at 2 Combat Engineer Regiment (2 CER). He deployed to Afghanistan in 2010, after which he was posted back to CFSME in 2011 to serve as the Bridging Cell Tp WO. In 2014, he returned to 4 ESR as the 42 Field Sqn Ops WO, Resources Tp WO, and 45 Sqn SQMS as well as deploying to Nepal. In 2016, he was back at CFSME for a third time, as the Tactic Sqn SSM. In 2018, he returned to 2 CER where he was employed as the 45 Sqn SSM and the 24 Field Sqn SSM. In 2019, he returned to CFSME yet again, as the Admin Sqn SSM. His final posting in 2022 saw him return to 4 ESR for a third time as the 48 Sqn SSM and the QMSI.

MWO Winstanley will enjoy his retirement in Cape Breton, NS.

Adjum S.C. Winstanley, CD



Après presque 28 années de services loyaux et dévoués au sein des Forces armées canadiennes et de la Branche du Génie militaire canadien, l'Adjum Steve Winstanley, CD, prendra sa retraite le 2 juillet 2024.

L'Adjum Winstanley s'est joint aux Forces armées canadiennes à titre de sapeur de combat en 1996. Après avoir terminé l'entraînement NQ 3 à Chilliwack, en Colombie-Britannique, il a été affecté au 4^e Régiment d'appui du génie (4 RAG) à Gagetown, au Nouveau-Brunswick. Il a participé à divers exercices d'entraînement et a été déployé en Bosnie, en Afrique et à Haïti. Il a ensuite été affecté à l'École du génie militaire des Forces canadiennes (EGMFC) en 2004 pendant quatre ans à titre d'instructeur de transition.

Du CFSME, Steve a servi comme 23^e Escadron Fd, sergent de reconnaissance du 1 Tp et sous-officier opérationnel du 23^e Escadron Fd au 2^e Régiment du génie de combat (2 RGC). Il a été déployé en Afghanistan en 2010, après quoi il a été réaffecté à l'EGMFC en 2011 pour servir d'adj de la cellule de transition Tp. En 2014, il est revenu au 4 RAG en tant qu'adjudant des opérations du 42^e escadron de campagne, adjudant du Tp des ressources et 45^e escadron SQMS, ainsi qu'en déploiement à Napal. En 2016, il est de retour à l'EGMFC pour la troisième fois, à titre d'escadron tactique SSM. En 2018, il est retourné au 2 RGC où il a été employé comme SSM du 45^e Escadron et comme SSM du 24^e Escadron de campagne. En 2019, il est retourné à l'EGMFC une fois de plus, en tant que SSM de l'Esc Admin. Sa dernière affectation en 2022 l'a vu revenir au 4 RAG pour la troisième fois en tant que 48^e Escadron SSM et QMSI.

L'Adjum Winstanley profitera de sa retraite au Cap-Breton, en Nouvelle-Écosse.